

Basteltipp: Mini-Gewächshaus

Möchtest du dein eigenes Gemüse anpflanzen? Im Frühjahr ist der perfekte Zeitpunkt, um mit dem Aussäen zu beginnen. Das Mini-Glashaus dafür kannst du dir ganz leicht selbst bauen.

Du brauchst einen Eierkarton, Erde, Klarsichtfolie, eine Schere, Klebstoff und natürlich Samen.



Schneide zuerst ein rechteckiges Fenster in den Deckel des Kartons.



Dann mache ein Rechteck aus Klarsichtfolie. Nimm dafür das ausgeschnittene Kartonstück als Schablone und mache das Klarsichtfolien-Rechteck etwas größer. Dann schneide es aus.



Nun kannst du es an die Innenseite des Kartons kleben.

Unter der Folie entsteht später ein feuchtes, warmes Klima, das die Samen zum Keimen brauchen.



Jetzt werden die Eierbecher mit Erde und jeweils einem Samen befüllt.

Gieß die frisch gesäten Samen vorsichtig.



Dann stell dein Gewächshaus an einen hellen, warmen Ort.
Gieß die Erde ab und zu und öffne den Deckel regelmäßig, damit die Erde nicht zu schimmeln beginnt.



Schon bald werden die Samen keimen und du kannst deine Saat beim Wachsen beobachten.